

DUDAS E INTERROGANTES EN LA INICICACIÓN EN EL TIRO CON ARCO

Benito Fraile

Cuando nos internamos en la práctica de cualquier actividad nueva para nuestra vida, aparecen necesariamente muchas dudas e interrogantes que nos desalientan y muchas veces nos hacen desistir de nuestra empresa, sin haber siquiera comenzado.



En el tiro con arco ocurre esta situación de forma muy marcada, lo que ha atentado durante mucho tiempo en contra de la masificación de este deporte.

Casi todos, por no decir todos, lo hemos practicado durante nuestra infancia y nos quedan aún esos románticos recuerdos lúdicos, cuando nos fabricábamos nuestro arco con la mejor rama que encontrábamos y nuestras flechas eran perfectas en belleza y vuelo.

Ahora nuevamente nos interesa el “juego”, pero nos encontramos en un mundo muy complejo, variado y de alta tecnología que nos confunde y a veces nos lleva a cometer errores y gastar grandes sumas de dinero en forma innecesaria. ¿Entonces, qué hacer para no perder ese interés que apareció después de ver a los arqueros en acción, después de haber leído o visto en alguna parte algo relacionado con las flechas y los arcos?.



Tomada la decisión de iniciarnos en el tiro con arco, es recomendable acercarse a la gente que lo practica, siempre hay quién pueda orientarnos, la otra alternativa es acercarnos a instructores de tiro con arco, lamentablemente en nuestro país no existen tiendas especializadas por lo que no recomiendo comprar nuestro equipo, sin previa consulta a los técnicos. A continuación se describirán algunos aspectos básicos que se deben considerar al iniciarnos en el tiro con arco, como deporte, o como actividad recreativa.

Hasta la próxima vez.

Benito Fraile

